
PRESIDENTE: Prima di proseguire, mi pa-
re d’obbligo comunicare ai consiglieri che oggi abbiamo 
la visita degli allievi dell’istituto tecnico per geometri 
Fontana di Rovereto, in modo particolare la classe V li-
ceo economico e la classe V/a Igea programmatori, che 
ringraziamo per la presenza, per l’attenzione ai nostri 
lavori, segno di attenzione per quanto riguarda il nostro 
Consiglio. Grazie ancora. 

Proseguiamo i nostri lavori con la successiva 
interrogazione del consigliere Bombarda.  

Interrogazione a risposta immediata n. 

2560 

“Alla luce degli eventi che sono seguiti alla 

prima asta per la costruzione dell'inceneritore di Trento, 

visti i limiti dimostrati dal terzo aggiornamento del Pia-

no provinciale dei rifiuti, considerata la risposta al que-

stion time n. 2408 del 27 gennaio 2011, si interroga il 

Presidente della Provincia per sapere se non ritenga 

necessario promuovere al più presto una conferenza 

provinciale, nella quale coinvolgere enti locali e asso-

ciazioni interessate, per illustrare le annunciate modifi-

che al Piano dei rifiuti e per conoscere i contenuti del 

nuovo bando per la costruzione dell'inceneritore, bando 

che potrebbe essere aperto anche a tecnologie diverse 

rispetto all'inceneritore”. 

 
Risponde il Presidente della Giunta Dellai.  
 

DELLAI (Presidente della Provincia - U-

nione per il Trentino): Grazie. Si comunica che la 
Giunta intende organizzare una presentazione al Consor-
zio dei comuni trentini analoga a quella fatta lo scorso 7 
dicembre 2010 per i comuni della Piana rotaliana.  

Questo incontro avrà l’obiettivo di presentare 
lo stato di attuazione del terzo aggiornamento del Piano 
di smaltimento rifiuti, illustrando sia i risultati positivi 
aggiunti che gli obiettivi non ancora perseguiti, nonché 
gli elementi di criticità del sistema, sui quali è necessario 
intervenire tramite gli strumenti ordinari quali la cabina 
di regia e le localizzazioni puntuali. 

In tale occasione si potrà illustrare, inoltre, la 
valutazione tecnica del progetto di chiusura alternativa 
del ciclo rifiuti redatto dal tecnico e promosso dai sindaci 
della Piana rotaliana 

È evidente che ogni altra iniziativa di natura 
informativa vede la Giunta assolutamente disponibile e 
interessata.  

Si coglie, peraltro, l’occasione per sottolinea-
re che il Piano è attuale per quanto riguarda gli obiettivi 
quantitativi e la stima dei fabbisogni impiantistici, mentre 
risulta sempre difficoltosa, come è noto, l’attuazione del 
Piano dal punto di vista della localizzazione degli im-
pianti per forti discussioni che nascono in sede locale a 
proposito della loro realizzazione. 

Per quanto riguarda il nuovo bando di gara 
per la realizzazione dell’impianto di trattamento termico 

di Trento, si chiederà senz’altro all’Amministrazione 
comunale competente, quella di Trento, di illustrare i 
contenuti del nuovo bando aggiornato non appena questo 
sarà definito. 

Considerata la notevole quantità di informa-
zioni da illustrare, la Giunta ritiene opportuno organizza-
re almeno tre incontri, aventi ciascuno argomento 
specifico.  

Primo: Stato di attuazione del Piano provin-
ciale di smaltimento dei rifiuti.  

Secondo: Valutazioni tecniche sullo studio 
prima citato promosso dai sindaci della Piana rotaliana.  

Terzo: Nuovo bando di gara per l’impianto 
di trattamento termico redatto dal comune di Trento.  

  
PRESIDENTE: Grazie Presidente. Ha chie-

sto la parola il consigliere Bombarda: ne ha facoltà.  
  
BOMBARDA (Verdi e Democratici del 

Trentino): Grazie Presidente. Sono soddisfatto della 
risposta, effettivamente nella risposta che mi era stata 
data nel precedente question time erano stati anticipati 
degli aspetti che però non erano molto chiari.   

Oggi si capisce che c’è la disponibilità e la 
volontà della Giunta di fare questi incontri pubblici in cui 
approfondire tutti i vari aspetti del Piano e di considerare 
l’ipotetica chiusura del ciclo dei rifiuti con tecnologie 
alternative, mi sembra di capire. 

Siccome c’era abbastanza brusio in aula, 
chiedo se posso avere la risposta scritta, perché dal posto 
non si sentiva quasi niente. Grazie.  
 


